

# CURIA GENERAL

Roma, 24 de mayo de 2007

*A todos los miembros de la Congregación de la Misión*

## ***Tempo Forte (14-17 de mayo) Circular***

Queridos Hermanos:

*La gracia y la paz de Nuestro Señor Jesucristo llenen sus corazones ahora y siempre.*

Estos son algunos de los temas más interesantes tratados en nuestro *Tempo Forte*:

1. Hemos tratado el tema de la reconfiguración en dos puntos. En primer lugar, consideramos las consecuencias del encuentro que hemos tenido con los tres visitantes de la parte Oeste de los Estados Unidos que están llevando adelante el proceso de la reconfiguración. Estos harán una presentación de cómo ha ido el proceso hasta la fecha, en el encuentro de Visitadores en México. En segundo lugar creemos que nuestro papel no está tanto en forzar la reconfiguración como en animar a los cohermanos y a las provincias a pensar en esta dirección como se ha hecho hasta ahora. El resultado será discutido en la reunión de Visitadores en orden a estimular más el pensamiento. La justificación de la reconfiguración se basa en Constituciones 107,3. La pregunta clave que nos tenemos que hacer es: ¿Por qué la reconfiguración? ¿Nos ayudara a disponernos mejor para la misión?
2. Tratamos sobre actividades internacionales, la primera de las cuales será el encuentro de Visitadores Nuevos, que se celebrará del 8 al 16 de enero. El coordinador de este encuentro será el P. Corpus Delgado, Visitador de Zaragoza. Tiene mucha experiencia en este papel. Hablamos también de la posibilidad de otros encuentros internacionales de aquí a 2010. Tenemos una fecha abierta en enero de 2009 y pensamos tener un encuentro internacional sobre publicaciones y documentación de la Congregación.

3. El P. José Antonio Ubillús, Asistente General para las Misiones, y el P. John Gouldrick, Ecónomo General, presentaron la Distribución del Fondo para Misiones, 2007.
4. El P. Gouldrick nos hizo también una presentación oral, resumiendo el encuentro de la Comisión Económica, tenido en la Curia unos días antes del *Tempo Forte*. Los miembros de esta Comisión Económica son los PP. Santiago Azcárate (Zaragoza), José Luis Fernández (Perú), Philippe Lamblin (París), Bernard Meade (Irlanda), y Thomas Stehlik (USA-Sur).
5. Hemos seleccionado los ganadores del Premio Misión, que se publicarán el 31 de julio, Fiesta de San Justino de Jacobis. El Ecónomo General escribirá dando las gracias a las provincias por su participación e informando a los que han ganado el premio. Esta vez, habíamos recibido once proyectos, de los que hemos seleccionado cinco. Como hemos hecho otras veces, con el anuncio de los ganadores, presentaremos una breve descripción de cada uno de los proyectos.
6. Tuvimos una comunicación del equipo de *Vincentiana y Nuntia*. La comunicación fue hecha por el editor saliente, P. Alfredo Becerra, en presencia del P. Julio Suescun que es el nuevo editor de *Vincentiana y Nuntia* así como de la Web CMGLOBAL. Nombramos un nuevo Equipo Editor de *Vincentiana*. Serán los PP. Julio Suescun, Claudio Santángelo (Secretario General) Jean Landousies y Manuel Ginete. CMGLOBAL va a ser la Web de toda la Congregación de la Misión, internacional, con una sección sobre la Curia General. Va a estar disponible en las tres lenguas oficiales de la Congregación y en italiano.
7. Estamos comenzando a buscar un nuevo miembro para el Equipo del CIF. El P. Juan Julián Díaz Catalán terminará su servicio en Septiembre de 2008 y el P. Hugo O'Donnell completará su servicio en Septiembre de 2009. Esperamos tener nombrado el nuevo miembro del CIF para Septiembre de este año, a fin de que pueda participar en algunas de las actividades para aprender cómo trabaja el CIF.
8. Una vez más hemos tratado de los Lugares Históricos Vicencianos y hemos pensado en la formación de una comisión de miembros de la Familia Vicenciana que vea cómo podemos mejorar nuestros servicios, sobre todo a las ramas laicas de la Familia Vicenciana, en orden a la formación continua y a las peregrinaciones, equipándolos convenientemente para hacer de nuestros lugares históricos, hogares de "encuentro más familiar".
9. Hemos hablado sobre las Islas Salomón, y hemos aprobado, para discutir durante el encuentro de la APVC en México, un acuerdo entre el Superior General, que tiene la responsabilidad de supervisión sobre esta misión y los miembros de la APVC.

10. Los misioneros de nuestra misión de Papua Nueva Guinea, están comenzando a recibir peticiones de posibles candidatos para la Congregación de la Misión. El primer año de experiencia será en Papua Nueva Guinea mismo, en una parroquia que recientemente nos ha sido confiada por el Arzobispo de Port Moresby
11. Estamos tratando con dos candidatos para misiones ad gentes, sobre su posible emplazamiento.
12. Hemos recibido una carta de uno de los obispos del Chad, pidiéndonos que fundemos una casa de misioneros en su diócesis. Es una petición de la que tratará el Superior General con los miembros de COVIAM en su encuentro de México.
13. Hemos recibido una copia de los Estatutos del Seminario Interno Interprovincial de sector mediterráneo de CEVIM. Será revisado y firmado en el encuentro de México. Están involucradas en este proyecto de Seminario Interno Interprovincial, las cuatro provincias de España, Portugal, las tres provincias de Italia, las dos provincias de Francia y la Provincia de Oriente.
14. Nuestra sesión de formación continua, durante el tiempo fuerte, fue dirigida por el P. José María Nieto. Compartió con nosotros los derechos y deberes del vivir en comunidad.

Pido que el Espíritu del Señor llene a cada uno de Vds. con la abundancia de sus dones y frutos, en este tiempo de Pentecostés.

Su hermano en San Vicente



G. Gregory Gay, C.M.  
Superior General